

121  
分島若農民大団結の自由を守へ

田能村農業組合團結的権を奪へ

治安維持法、治安警察法、暴行行為規制法等を廢止し

歸化を廢止し

八時間労働制の確立

最高賃金保有導入の確立

田中及第政府打倒

當局者異民の政府を倒す

### 農蚕家救済運動大變する件

#### 理由

不景氣は甚<sup>ニ</sup>深刻となり農民の生活は益々深刻になつてゐる。我口農民の主要なる副業力ある養蚕は數年間に亘り開拓費是れは大半金融資本と銀行資本の結合社大半の大部の原因があると養蚕に依つて甚<sup>ニ</sup>損失を農民大有りし、蚕業が農民の生産下支えある地方に於ては農民、商人商筋は極端力ある。政府は毎年中央農蚕家K社して、三千才円の貸貸付を奉じた。昨年K社の金融面でK社予九億の金を大金融資本家K共へ本ヒモ相<sup>レ</sup>し、養蚕農民の窮乏を救ふためK社僅か三千万円を貸出し、其水も中農以上と主として農村金融農K社は強大と皆些々工水な少<sup>タ</sup>。而も最近日本年々養蚕家の增加する窮乏に対する本城T

#### 吉をしてゐる。

今年の政府貸附の延滞期限は今後十日であつて、農民は延滞を許す能力を全然持たず、延滞延期長興共約千の新規貯蓄票半<sup>タ</sup>農蚕業救済救済需要半<sup>タ</sup>通勤地主、官吏衣錦界に於ては一歩裏切る所は少<sup>タ</sup>。全農長農民代表會部、農林大會、村民大會が開き、好政府條、中野村の斗争が行はれた。

今や農民の小作本領入頭は迫り盡<sup>シ</sup>、更に米穀大至つて養蚕の準備を在士人とする大勢つて、農民の窮乏は甚<sup>ニ</sup>甚<sup>ニ</sup>甚<sup>ニ</sup>。而<sup>レ</sup>日本は全國的大農蚕家政府運動を起すは左<sup>タ</sup>。而して二月斗争は現在開かれ、あ了府學会大好す<sup>タ</sup>斗争、国会大村す<sup>タ</sup>斗争(即<sup>レ</sup>公債解設、田中政府打倒)地方自治体斗争と結合せしめられ、農林の宣農公利害を中心として政治的自由獲得<sup>タ</sup>斗争大進<sup>タ</sup>、而して農蚕業大の組織ある地方大村では小作科减免、耕作取締易斗争<sup>タ</sup>能全して行ひ、全國農民併大の努力し、未經職農民を組入れ組織する<sup>タ</sup>と大力を注ぐおはなし。

#### 実行方法

①開会され<sup>タ</sup>ある府學会、口<sup>タ</sup>会、大村<sup>タ</sup>農蚕家救済、斗争を起す。

#### 要事項目

(1)養蚕家損失に対する口<sup>タ</sup>庫の現金補償

(2)長期無利子の養蚕費金の貸付